

Cuba confirme son engagement envers le développement des sources d'énergie renouvelables



La Havane, 31 janvier. (RHC).- Alfredo Lopez, ministre cubain de l'Énergie et des Mines, a confirmé ce mardi à La Havane l'engagement de notre pays envers le développement des sources d'énergie renouvelables.

A l'inauguration d'un salon international sur les énergies renouvelables, le ministre cubain a signalé que son ministère accorde la priorité à la transformation de la structure des sources d'énergie, à la réduction de la dépendance des combustibles fossiles et en même temps à la protection de l'environnement. Il a rappelé que Cuba s'est tracé pour but d'augmenter à 24% la part des sources d'énergie renouvelables dans la production d'électricité.

Le programme cubain repose sur la production d'électricité à partir de la biomasse obtenue des déchets de l'industrie sucrière, sur l'installation des éoliennes et des parcs de panneaux photovoltaïques pour le profit de l'énergie solaire.

De son côté, Adrian Amin, directeur général de l'Agence internationale des Énergies renouvelables, a salué les pas faits par Cuba sur cette voie et signalé que cette agence continuera à travailler étroitement avec Cuba afin d'accélérer la transition vers un avenir d'énergie durable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153980-cuba-confirme-son-engagement-envers-le-developpement-des-sources-denergie-renouvelables>



Radio Habana Cuba